

i:SY

Ride it! Love it!

**CYCLINGWORLD EUROPE
PRODUKTPRÄSENTATION**

PRODUCT PRESENTATION

i:SY P12 ZR LONGTAIL



DAS ORIGINAL.



i:SY P12 ZR LONGTAIL

3

Das i:SY P12 ZR LONGTAIL ist unser kleinstes CARGO Modell und dabei ein echtes Transportwunder. Der Rahmen ist als Longtail konzipiert. So können auf dem verlängerten Gepäckträger bis zu 2 Kinder mitfahren.

The i:SY P12 ZR LONGTAIL is our smallest CARGO model and a real transport miracle. The frame is designed as a longtail. Thus, two children can sit on the extended rear carrier.

- Verstellbare Komplettfederung für angenehmen Komfort im Familienalltag
- Kraftvoller, pflegeleichter Antrieb mit PINION MGU
- Ideal für Körpergrößen von 1.50 – 1.85 m
- Zulässiges Gesamtgewicht von 200 kg bei einem Eigengewicht von ca. 36 kg
- Durchdachtes Zubehör
- Aufstellhilfe zum platzsparenden, aufrechten Parken
- Praktisches, kompaktes Design
- Adjustable full-suspension for pleasant comfort in everyday family life
- Powerful, low-maintenance drive with PINION MGU
- Ideal for body height between 1.50 – 1.85 m
- Total permissible weight of 200 kg with a net weight of approx. 36 kg
- Well thought-out accessories
- Frame-integrated stand for space-saving, upright parking
- Practical, compact design



DAS ORIGINAL.

i:SY P12 ZR LONGTAIL

4

FULL-SUSPENSION

- Die Vollfederung kompensiert erstaunliche 40 kg Zuladung. Ideal um 2 Kinder in den Kindergarten zu bringen und danach weiter zur Arbeit zu radeln.
The full-suspension compensates an additional weight of 40 kg. Ideal to bring two children to the kindergarten and continue to work afterwards.
- Sie lässt sich einfach über einen Hebel entriegeln und verstellen.
The suspension can easily be unlocked and adjusted using a lever.
- Zudem ist das i:SY P12 ZR LONGTAIL mit einer Federgabel von Suntour ausgestattet.
Additionally the i:SY P12 ZR LONGTAIL is equipped with a Suntour suspension fork.
- Maximaler Komfort bei voller Beladung.
Greatest comfort with maximum load.



DAS ORIGINAL.

i:SY P12 ZR LONGTAIL

5

ANTRIEBSREVOLUTION DRIVE REVOLUTION

- Die PINION MGU E1.12C mit 12 integrierten Gängen, einem Übersetzungsspektrum von 600% und 85 Nm sorgt für harmonischen und kraftvollen Antrieb.

The PINION MGU E1.12C with 12 integrated gears, a gear ration of 600 % and 85 Nm provides a harmoious and powerful drive.

- Die nötige Power liefert der Compact Core von FIT mit 800 Wh.

The required power offers the Compact Core by FIT with 800 Wh.



DAS ORIGINAL.

i:SY P12 ZR LONGTAIL

6

INNOVATIVES FAHRZEUGKONZEPT INNOVATIVE BICYCLE CONCEPT

- Dank des durchdachten Rahmenkonzeptes ist unser i:SY P12 ZR LONGTAIL ideal für Fahrer:innen von 1.50 – 1.85 m – ein echtes Familienrad.
Thanks to the well thought-out frame concept our i:SY P12 ZR LONGTAIL is ideal for riders between 1.50 – 1.85m – a real family bike.
- Lenker- und Sattelhöhe lassen sich werkzeugfrei verstellen.
The height of the handlebar and saddle are adjustable without any need for a tool.
- Ob vorn oder hinten – das zulässige Gesamtgewicht von 200 kg bietet vielfältige Transportkapazitäten.
Whether front or back – the maximum permissible weight of 200 kg offers a variety of transport capacities.



DAS ORIGINAL.

i:SY P12 ZR LONGTAIL

7

TRANSPORT-OPTIONEN TRANSPORT OPTIONS

- Konzipiert als Longtail können auf unserem i:SY P12 ZR LONGTAIL zwei Kinder, auch in Kindersitzen, mitfahren.

Designed as a longtail, our i:SY P12 ZR LONGTAIL offers space for two children, even in child seats.

- Die Reling schützt die kleinen Co-Piloten.

Alternativ passen 2 Euroboxen hinein.

The railing protects the little co-pilots.

Alternatively, 2 Euroboxes fit inside.

- Das zulässige Gesamtgewicht des Gepäckträgers beträgt 54 kg.

The total permissible load for the rear carrier is 54 kg.



DAS ORIGINAL.

TRANSPORT-OPTIONEN TRANSPORT OPTIONS

- Die einklappbaren Sideblades bieten Kinderfüßen sicheren Halt.
The foldable sideblades offer a safe stand for children's feet.
- Weitere Transportmöglichkeiten bietet der Frontgepäckträger.
Besonders praktisch – die Montage am Steuerrohr. Kein Lenkerflattern bei voller Zuladung.
The front carrier offers further transport options. Extremely handy – it is mounted onto the head tube. No flutter of the handlebar when fully loaded.



i:SY P12 ZR LONGTAIL

9

KOMPAKT VERSTAUEN COMPACT STORING

- Wie bei all unseren i:SY Modellen haben wir auch beim i:SY P12 ZR LONGTAIL die Kompaktheit im Fokus.
Like with all of our i:SY models, the compactness is a central idea in our i:SY P12 ZR LONGTAIL.
- Die geringe Stellfläche dank 20“ Bereifung wird durch serielle Komponenten wie Faltpedale und SpeedlifterTwist unterstrichen.
The small footprint thanks to 20“ tyres is underlined by serial components such as foldable pedals and the SpeedlifterTwist.
- Die minimale Breite beträgt so 29 cm. Perfekt für enge Keller.
The minimum width is 29 cm. Perfect for narrow cellars.
- Dank der integrierten Aufstellhilfe kann das i:SY P12 ZR LONGTAIL vertikal geparkt werden. Ideal bei Platzmangel.
Thanks to the integrated stand the i:SY P12 ZR LONGTAIL can be parked vertically. Ideal for lack of space.



 HINWEIS: Bei dem eingereichten i:SY Modell handelt es sich um einen Prototypen. Daher sind nicht alle Komponenten wie in der Serie geplant.
NOTE: The submitted i:SY model is a prototype. Therefore, not all components are as planned for series production.

DAS ORIGINAL.